

2023-10-20

En el FAM las cosas siguen tensas sin un método claro para la CDMX: Adrián Ruvalcaba

Autor: Manuel López San Martín

Género: Nota Informativa

En entrevista para MVS Noticias con Manuel López San Martín, el alcalde de Cuajimalpa, Adrián Ruvalcaba, compartió su perspectiva sobre el proceso interno del Frente Amplio por México en relación con las elecciones para la Jefatura de gobierno de la Ciudad de México en 2024.

Ruvalcaba comenzó la conversación destacando la tensión que persiste dentro del frente debido a la falta de un método claro para definir al candidato. "Las cosas siguen tensas porque seguimos un grupo de aspirantes queriendo que se aterrice esta propuesta para definir el método", señaló.

A medida que más actores y aspirantes se suman al proceso, Ruvalcaba destacó que los aspirantes han estado recorriendo las calles y conectando con la ciudadanía. Si bien la legalidad de estas actividades es objeto de debate, pues resaltó que la población ya percibe que se avecinan elecciones y que el Frente Amplio aún no tiene una estrategia definida.

El alcalde de Cuajimalpa anunció su separación del cargo el 30 de noviembre y expresó su intención de que el proceso interno sea abierto y democrático. Su enfoque principal es asegurarse de que la elección del candidato no sea percibida como unilateral, sino que involucre la participación de la ciudadanía y refleje la voluntad de los miembros del Frente Amplio.

Ruvalcaba también planteó preocupaciones sobre la posible influencia de encuestadoras poco conocidas en el proceso, señalando el caso del Estado de México como ejemplo. Hizo hincapié en la importancia de garantizar un método equitativo y democrático que refleje la voluntad de los militantes.

De la misma forma, mencionó que se ha planteado la idea de utilizar encuestas espejo, donde cada aspirante propondría encuestas para evaluar su desempeño y aprender de los resultados. Afirmó que excluir a cualquiera de los aspirantes sería preocupante y destacó la importancia de considerar a figuras influyentes, como Sandra Cuevas.

En cuanto al tiempo transcurrido, Ruvalcaba expresó su preocupación de que un retraso en la toma de decisiones podría favorecer a Morena, otorgándole una ventaja significativa en las elecciones. Concluyó enfatizando su compromiso con el proyecto y su interés en participar, pero advirtió que, si no se toman decisiones pronto, su participación podría carecer de sentido.